



[[Enlace Zapatista](#)] CNUC denuncia la detención de Héctor Manuel Perales Malacara y solicita solidaridad y apoyo para su liberación:

Compañeros y compañeras.

Nos dirigimos a ustedes solicitando su solidaridad y apoyo ya que el día de hoy miércoles 16 de mayo a las 14hrs se presentaron a la oficina del Consejo Nacional Urbano y Campesino A.C. ubicado en Avenida Juárez No. 1 Interior 2 de la colonia centro de la ciudad de Tlaxcala al rededor de quince individuos, (algunos de ellos armados) los cuales se identificaron verbalmente (sin presentar identificación alguna) como agentes de la PGR y se llevaron por la fuerza y encañonando (pegando a la cien del compañero un arma de fuego) al compañero HECTOR MANUEL PERALES MALACARA compañero adherente a la Sexta Declaración de la Selva Lacandona y a La Otra Campaña e integrante de CNUC. En esta detención, dichos sujetos amenazaron a la compañera Luz Rivera martinez quien presencio los hechos arriba narrados y quién al cuestionar a estos individuos del porque de su actuar ellos respondieron que estaba entorpeciendo el actuar de la justicia y que se la iba a cargar la verga ya que ellos podian hacer con ella lo que quisieran.

Posterior a esto, los sujetos se llevaron al compañero y lo subieron por la fuerza a un vehiculo el cual no pudo ser identificado.

Solicitamos de ustedes compas, difundir esta agresión y exigir la inmediata presentación del compañero así como en caso de que sea la PGR quien giró la orden, que esta dependencia aclare su situación legal o lo libere en caso de que no este justificada su aprehensión. De los

organismos independientes de defensa de los derechos humanos, solicitamos su intervención, acompañamiento y denuncia de los hechos aquí denunciados.

**LA OTRA CAMPAÑA TLAXCALA.
CONSEJO NACIONAL URBANO Y CAMPESINO A.C.**

.....

Compas, les enviamos esta información actualizada sobre la situación del compañero HECTOR PERALES MALACARA.

El compa fue detenido y luego llevado a sus instalaciones, por agentes de la Procuraduría General de la República PGR asignados a la delegación Tlaxcala ya que se giró una orden de aprehensión en su contra por el supuesto delito de ataque a las vías generales de comunicación. Será hasta las cinco de la tarde de este día en que el ministerio público de la mesa en que está el expediente donde fue señalado reciba al abogado de la organización para que le informe su estado.

Mientras tanto, los y las compañeros de CNUC y UPADI, organizaciones adherentes a la Sexta, a la Otra Campaña y a la red contra la represión y por la solidaridad, se están dando cita frente a las instalaciones de la PGR para exigir la liberación del compañero. Así también compañeros de estas organizaciones ya se trasladaron a las instalaciones de la Comisión Estatal de Derechos Humanos para exigir que intervenga y verifique la situación de nuestro compañero.

Agradecemos el apoyo y muestras de solidaridad que se han dado por la detención de nuestro compañero y les solicitamos seguir al pendiente y continuar con la exigencia de libertad al compañero.

La Otra Tlaxcala.

Por el momento solo contamos con estos datos sobre a donde dirigir nuestras protestas por la detención del compañero: 01 246 46 5 22 01
Delegación de la PGR en Tlaxcala.